

NEWSPAPER

LPKA Klas I Kutoarjo Bersama PKBI Daerah Jawa Tengah Laksanakan Kegiatan SEHATI Bersama Keluarga Anak Binaan

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 1, 2022 - 11:35



Anak Binaan Membasuh Kaki Orang Tuanya

KUTOARJO - Pola pengasuhan orang tua terhadap anak yaitu bagaimana orang tua memperlakukan anak, mendidik, membimbing, dan mendisiplinkan serta melindungi anak dalam mencapai proses kedewasaan sampai dengan membentuk perilaku anak sesuai dengan norma dan nilai yang baik yang sesuai

dengan kehidupan masyarakat.

Dalam rangka memberikan penguatan kapasitas bagi orang tua, agar orang tua mampu memberikan pola pengasuhan yang tepat bagi Anak Binaan paska keluar dari LPKA serta sebagai momentum bertemunya Anak Binaan dengan orang tua, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo melalui program inklusi dari Persatuan Keluarga Berencana Indonesia (PKBI) Daerah Jawa Tengah melaksanakan kegiatan family gathering dengan tema “SEHATI (Semangat ABH Berbakti) bersama keluarga. Selasa,(29/11/2022).

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso dalam sambutannya memberikan apresiasi yang baik terhadap PKBI Daerah Jawa tengah atas terlaksananya kegiatan family gathering. “kegiatan semangat ABH Berbakti (SEHATI) bersama keluarga merupakan momen yang baik bertemunya orang tua dengan anak binaan pada LPKA, semoga dengan adanya kegiatan ini Anak binaan pada LPKA Kutoarjo mempunyai semangat dalam diri untuk berubah menjadi pribadi yang lebih baik“,ungkap Teguh.

Lebih lanjut Teguh juga mengucapkan terimakasih kepada keluarga Anak binaan yang telah hadir untuk mengikuti kegiatan hingga selesai meskipun untuk sampai ke LPKA Kutoarjo memerlukan jarak tempuh yang jauh. Tak lupa ucapan terimakasih juga disampaikan kepada PKBI Daerah Jawa Tengah yang telah memberikan kontribusi sehingga kegiatan dapat terlaksana dengan baik.

Pada kegiatan tersebut ditampilkan kesenian karawitan dan kuda lumping oleh Anak Binaan dilanjutkan kegiatan sungkeman bersama keluarga yang merupakan wujud bakti, rasa terimakasih dan sayang Anak binaan kepada orang tua, suasana haru terlihat saat momen sungkeman berlangsung.

Kegiatan yang dilaksanakan di lapangan LPKA dihadiri oleh Direktur Eksekutif Daerah Jawa Tengah, Elisabeth S.A Widyastuti serta tim PKBI Cabang Purworejo, dan diikuti oleh tiga belas (13) keluarga Anak binaan serta enam puluh dua (62) Anak binaan LPKA. sebagai penutup kegiatan dilaksanakan foto bersama serta penampilan grup band Anak Binaan LPKA.

Kegiatan dilaksanakan dengan tetap menerapkan protokol kesehatan. Keluarga Anak Binaan yang hadir membawa bukti sudah divaksin ke-3 (boster), sedangkan bagi yang belum vaksin ke-3 dilakukan swab antigen terlebih dahulu. Swab antigen Gratis secara langsung saat registrasi oleh perawat LPKA Klas I Kutoarjo yang difasilitasi oleh PKBI Jawa Tengah.(LM)